

ABSTRAK

Khaerul Misbah 1191020042, NILAI-NILAI KEBERAGAMAAN DALAM TRADISI MIKUL LODONG(Studi Pada Wilayah Tagog Apu Padalarang)

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis nilai-nilai keberagamaan yang terkandung dalam Tradisi Mikul Lodong di Desa Cikrutug. Tradisi Mikul Lodong merupakan bagian dari budaya lokal yang telah turun-temurun di masyarakat desa tersebut. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan pendekatan antropologi budaya.

Penelitian ini melibatkan beberapa informan kunci yang terdiri dari tokoh adat, pemuka agama, serta masyarakat yang masih aktif menjalankan tradisi mikul lodong. Data dikumpulkan melalui observasi partisipatif, wawancara mendalam, dan studi dokumentasi. Analisis data dilakukan melalui proses reduksi, penyajian, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Tradisi Mikul Lodong di Desa Cikrutug mengandung beberapa nilai-nilai keberagamaan yang kuat. Pertama, tradisi ini mencerminkan rasa syukur dan penghormatan terhadap Tuhan karena hasil panen yang melimpah. Aktivitas mikul lodong dilakukan sebagai bentuk ungkapan terima kasih atas karunia-Nya. Kedua, tradisi ini memperkuat rasa solidaritas dan kebersamaan antarwarga desa. Melalui kerja sama dalam melaksanakan tradisi ini, masyarakat saling membantu dan berbagi, mencerminkan nilai-nilai keberagamaan seperti saling tolong-menolong dan kasih sayang. Ketiga, Tradisi Mikul Lodong juga mengajarkan nilai-nilai kejujuran dan kedisiplinan. Proses pelaksanaan yang dilakukan dengan sungguh-sungguh dan tertib menjadi nilai penting dalam kehidupan beragama.

Penelitian ini memiliki implikasi penting dalam upaya melestarikan Tradisi Mikul Lodong dan nilai-nilai keberagamaan yang terkandung di dalamnya. Diharapkan penelitian ini dapat memberikan pemahaman yang lebih dalam tentang peran tradisi lokal dalam memperkuat identitas keberagamaan masyarakat, serta memberikan masukan bagi upaya pelestarian dan pengembangan budaya lokal di era modern.

Kata kunci:Nilai Keberagamaan, Mikul Lodong, Tradisi